

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第15号

H29.11.9 (文責:副校長)



いざという時に自分はどう行動すべきかを身につけるために
避難訓練(地震・ミサイル対応)

11月1日(水) 地震・ミサイル対応の避難訓練を全校一斉に行いました。机の下に頭と体を入れ、大きな揺れや落下物から身を守る訓練を行いました。熊本地震からも1年半、いざという時の心と体の準備を常にしておくことが大切です。

お越し下さい! いばみ学園文化祭 11/26(日)

今年は、泉小中学校と泉第八小学校が合同で文化祭を開催します。地域の皆さん、子どもたちの姿を見にいらしてください。泉小中体育館にて8:50開会式です。

小中合同紅葉交流給食会



11月9日(木) 体育館で小中合同交流給食会を開きました。小中学生と先生方がグループを作り、和気藹々とした雰囲気の中で給食を食べました。これも小中一貫校ならではの教育活動です。食後は、給食メニュー人気ベスト3のクイズを楽しみました。

八代北音楽会

小学校の部 11月8日(水) in 鏡文化センター 中学校の部 11月7日(火)

泉小学校は、1年生から6年生までの全校児童で参加しました。出番まで緊張していた子どもたちもステージでは、新井先生(中:音楽)の躍動感あふれる指揮のもと、練習の成果を存分に見せてくれました。「合唱: 怪獣のバラード」「合奏: やってみよう」の2曲を堂々とした姿で歌い、演奏することができました。泉っ子の元気な歌声に会場の皆さんも聞き入っていました。



躍動・斬新

混声・伝統



泉中も1年から3年までの全校生徒で参加しました。全校合唱「混声: 生命が羽ばたくとき」「混声: プレゼント」の2曲を発表しました。その中で、泉中生の伝統である美しい歌声を披露することができました。この素晴らしい伝統をこれからも受け継いで行って欲しいと願っています。来る26日(日)の文化祭では、小中共に参加曲を披露します。乞うご期待!